
Jacaranda

PUIFORCAT



Métal argenté & bois

L'ensemble de ces accessoires de bar et d'objets de décoration, créé en 2006, offre une interprétation contemporaine de la forme et de la fonction, du design et de la qualité d'usage. Façonnées en métal argenté, les pièces sont martelées à la molette pour créer une surface subtilement rugueuse. Les formes sobres, rondes et élégantes reposent sur des plateaux en acajou foncé. Sur demande, elles peuvent être immergées dans un bain d'or 24 carats pour accentuer leur éclat lumineux.

Silver plated & wood

This collection of bar accessories and decorative pieces, created in 2006, offers a contemporary interpretation of form and function, design and quality of use. Fashioned in silver-plated metal, the pieces are hammered on a wheel to create a subtly textured surface. The elegant, sober and round shapes rest on mahogany wood bases. Upon request, these pieces can also be immersed in a 24-carat gold bath to accentuate their glowing luster.

5026310



vase avec socle en bois
vase, wood stand

H. 37,7 cm
H. 14.8 in

5026210



seau à glace
ice bucket

H. 14,5 x Ø 15,5 cm
H. 5.7 x Ø 4.9 in

5024810
5025130 or / gold



bol à caviar
caviar bowl

Ø 17,5 cm | 45 cl
Ø 6.9 in | 15.8 fl oz